
№ 意見等 回答

1
地域自治組織の育成が必要ではないか。地区振興センター廃止と絡め
て。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

2
津和野、吉賀は町のバスが町内運行している。益田市はなぜできないの
か。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

3
美濃小学校が閉校となり、地域の活力がなくなる。地域に活力を与える
ためにも昨年地域、自治組織も設立されたこともあり、小さな拠点づく
りの整備に協力して欲しい。

今年度予算措置を行っています。

№ 意見等 回答

4 出雲市は圃場整備も進み、認定農業者数も増加している。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

5
ファクトリーパークがあるが、益田市では、トラック輸送の場合、帰り
荷がなく物流のコストがかかると聞く。災害時に企業も分散しておいた
ほうがリスク軽減になると思うがどうか。

ご意見としてお受けいたします。

6
ファクトリーパークは草が生い茂っている。これでは新規企業が来よう
という気持ちになれない。環境整備をすべきだ。

地元から要望が出ており、委員会として視察にも行きました。執行部に対し、
対策を求めています。

議会報告会意見集(平成３０年１０月１７日)　【美濃】

＜農業＞
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№ 意見等 回答

7 道や川の草刈りにもっと助成しないと草刈機を使える人が育たない。 ご意見としてお受けいたします。

8
国はグローバル化を進めるが、益田市には合わない。地方が元気でない
と国全体が元気にならない。

ご意見としてお受けいたします。

9
市道、県道の草刈りを建設会社に委託しているが、人手がなく、賃金も安い。
丁寧にやっている所と、そうでない所があるが賃金は同一である。これではだ
れもやらなくなる。手続等も簡素化できないか。

ご意見としてお受けいたします。

＜経済建設委員会その他要望等＞


